



El tiempo de viaje se reducirá desde 4 a 2:30 horas con esta ruta directa sin escala en Santiago.

LATAM INTRODUCE NUEVA RUTA SIN ESCALAS ENTRE CONCEPCIÓN Y CALAMA

Latam Airlines presentó ayer su nueva ruta entre las ciudades de Concepción (Región del Biobío) y Calama (Región de Antofagasta), que comenzará a operar el 2 de julio, y que permitirá a los pasajeros volar sin escalas entre ambos lugares, reduciendo su tiempo de viaje. Si hoy el trayecto entre dichas ciudades demora casi 4 horas aproximadamente, con esta ruta directa que evita la escala en Santiago, los pasajeros llegarán a destino en 02:30 horas. "Esta ruta viene a satisfacer una importante demanda vinculada a actividades laborales como a un creciente número de pasajeros interesados por el turismo nacional. Nuestras estimaciones son que, para los primeros seis meses de operación, logremos conectar cerca de 22.000 pasajeros", señaló María Paz Villasante, gerente de estrategia comercial, Latam Airlines Group.

DAVID VELÁSQUEZ/PINO